



Wir über uns

In unserer IB Kindertagesstätte „Plapperschnut“ werden 90 Kinder im Alter von 3 bis 7 Jahren angelehnt an den lebensbezogenen Ansatz gefördert und gebildet - und das ganz individuell nach ihren Fähigkeiten und Möglichkeiten.

Öffnungszeiten

Montag bis Freitag: 6.00 Uhr – 18.00 Uhr

Schließzeiten

Tag nach Himmelfahrt, im Jahr zwei Fortbildungstage für pädagogische Fachkräfte sowie zwischen Weihnachten und Neujahr

Lage

Der Kindergarten befindet sich mitten in einer Wohnsiedlung in der Nähe der Grundschule. Die Anbindung zur A 24 ist gegeben.

Verpflegung

Wir bieten für alle Kinder eine abwechslungsreiche, ausgewogene und gesunde Ganztagsverpflegung an.

Der Internationale Bund (IB) ist mit mehr als 14.000 Mitarbeitenden einer der großen Dienstleister in der Jugend-, Sozial- und Bildungsarbeit in Deutschland. Er unterstützt Kinder, Jugendliche, Erwachsene und Senioren dabei, ein selbstverantwortetes Leben zu führen – unabhängig von ihrer Herkunft, Religion oder Weltanschauung. Sein Leitsatz „Menschsein stärken“ ist für die Mitarbeitenden Motivation und Orientierung.

Kontakt

Internationaler Bund e.V.
Kindertagesstätte „Plapperschnut“ Haus I
Friedensring 75, 19243 Wittenburg

Ansprechpartnerin

Silke Wolf

- ☎ 038852 52567
- @ silke.wolf@ib.de
- 🌐 ib-nord.de/wm
- 🌐 ib.de
- 📘 IB Westmecklenburg

Mit Ihrer Hilfe können wir helfen. Der IB ist als gemeinnützig und förderungswürdig anerkannt. Spenden und Förderbeiträge sind steuerabzugsfähig.

Spendenkonto:

IBAN: DE87 5008 0000 0093 3430 23

Stand: 12/2022 Fotos: IB



Wittenburg
**Kindertagesstätte
„Plapperschnut“**
Haus I

Wir für Ihre Kinder

Wir stärken mit unserem lebensbezogenen Ansatz die sozialen, emotionalen, motorischen und sprachlichen Kompetenzen Ihrer Kinder und orientieren uns dabei an den Bedürfnissen und individuellen Besonderheiten jedes Kindes.

Ihr Kind, mit seiner Einzigartigkeit und seinen Begabungen, wird durch uns motiviert, Lern- und Lebensaufgaben aufzugreifen und zu bewältigen. Dies geschieht kindgerecht und spielerisch.

In verschiedenen Projekten bieten wir Ihren Kindern vielfältige Möglichkeiten, sich aktiv mit ihrer Umgebung und der Welt auseinanderzusetzen und fördern die Selbständigkeit..

„In jedem Menschen ist Sonne, man muss sie nur zum Leuchten bringen.“ SOKRATES



„Vergleiche nie ein Kind mit einem anderen, sondern nur mit sich selbst!“ J.H. Pestalozzi

Ihre Kinder erleben

- engagierte und liebevolle pädagogische Fachkräfte
- einen großzügigen Außenbereich zum Spielen und Entdecken
- Aktionen im nahe gelegenen Wäldchen mit Parkour
- Forschen in der Lernwerkstatt
- Ausflüge
- Feste und Feiern



Gestaltung des Übergangs vom Kindergarten in den Hort

Während des letzten Kindergartenjahres nutzen die pädagogischen Fachkräfte die Funktionsräume des Hortes. Dadurch werden die Kinder nach und nach mit den Regeln der einzelnen Räume vertraut gemacht. In der zweiten Hälfte des letzten Kindergartenjahres haben die zukünftigen Schulkinder die Möglichkeit, während des Freispiels, die Funktionsräume selbst zu erkunden.

